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Résumé :

Dans ce travail an s'intéressé¢ a la méthode de décomposition d'Adomian et &
sonutilisation 4 la résolution de problémes non linéaires. Aprés avoir exposé les
grands principes de la méthode, on montre ici comment on peut l'appliquer pour
résoudre un probléme parabolique non linéaire et on illuter par un exemple numérique
l'efficacité de cette puissants technique qui donne la solution sous forme de séries
rapidement convergentes. On montre aussi comment cette méthode combinée 4 la
méthode Aliénor permet de résoudre des problémes de control optimal. Ces méthodes,
sont ensuite appliquées a la résolution des problémes de Biomathématique liés au

VIH/SIDA
Abstract:

This work deals with a study of Adomian decomposition method and its applications
to slowed no linear problems. Here we space principles of the method and we show
how to use it to slaw a nonlinear parabolic problem. Also we see with example the
efficiency of this power full method with give the solution into series rapichdy
convergent. We propose two simple methods to calculate Adomian method with
Aliénor method to slaw optimal central problems .These methods are then applied to

the resolution of biomathematical problems related to VIH/SIDA .



